



Aktuelles

aus der **PotAS-** Kommission

Daniela Hannemann neue Leiterin der Geschäftsstelle

Seit dem 01. März 2020 hat die PotAS- Geschäftsstelle eine neue Leiterin. Daniela Hannemann löst Dr. Andrea Horn ab, die bisher als kommissarische Leiterin die Geschicke der Geschäftsstelle gelenkt hatte.

Die Diplom-Sportmanagerin Hannemann war bisher seit knapp 16 Jahren als Geschäftsführerin für den Sportbund Remscheid e.V. tätig und hat diesen als erste hauptamtliche Mitarbeiterin maßgeblich mit auf- und ausgebaut.

Darüber hinaus ist die 41-Jährige dem Sport als ehemalige Junioren-Nationalspielerin im Handball sehr verbunden. Obwohl ihre Handball-Karriere im Alter von 29 Jahren durch den zweiten Kreuzbandriss gebremst wurde, ist die Sportbegeisterung Hannemanns ungetrübt. Heute gibt die gebürtige Mendenerin nebenberuflich als Fitnesstrainerin Kurse und ist in ihrer Freizeit leidenschaftliche Rennradfahrerin.

In ihrer jetzigen Aufgabe als Leiterin der PotAS-Geschäftsstelle sieht sie eine neue Herausforderung: „Ich habe den Prozess der Leistungssportreform von

Anfang an mit Interesse verfolgt. Schon immer fand ich gerade die Strukturen und Rahmenbedingungen des Sports spannend und habe in meiner bisherigen Position bereits tiefgehende Einblicke in diese erhalten“, erzählt Hannemann.

„Schon während meiner eigenen Karriere habe ich einige Schwä-



chen im System erlebt und finde es großartig, nun bei PotAS aktiv an einer Verbesserung der Rahmenbedingungen für die Athleten und Trainer mitwirken zu können.“

Die PotAS- Kommission und Geschäftsstelle begrüßen Frau Hannemann sehr herzlich und freuen sich auf eine gute

Zusammenarbeit.

Außerdem möchten wir uns bei Frau Dr. Andrea Horn für Ihre Unterstützung als zunächst stellvertretendes Mitglied der PotAS-Kommission und nachfolgend kommissarische Geschäftsstellenleiterin herzlich bedanken.

Herbst-Meeting zur Besprechung des Attributesystems

Am 26. Oktober 2020 bietet die PotAS-Kommission den olympischen Spitzenverbänden die Möglichkeit, Fragen und Anmerkungen zum bestehenden Attributesystem mit den Kommissionsmitgliedern zu besprechen. Das Attributesystem, das im Anforderungs- und Bewertungsleitfaden ausführlich beschrieben wird, bildet die Grundlage der Bewertung durch die PotAS-Kommission.

Ein weiteres Ziel des Meetings ist der Austausch darüber, wie die zur Bewertung eingereichten Konzepte der Spitzenverbände in der Praxis gelebt werden. Verbandsspezifische Bewertungen der PotAS-Kommission sollen an dieser Stelle nicht besprochen werden.

Impressum

Geschäftsstelle der PotAS-Kommission, Graurheindorfer Str. 198, Haus 6 , 53117 Bonn
Telefon: +49-(0)228-99-640-9006, E-mail: presse@potas.de

Sie möchten das Informationsschreiben regelmäßig erhalten? Schreiben Sie uns eine formlose E- Mail an presse@potas.de.



Aktuelles

aus der **PotAS-** Kommission

Das Format des Herbst-Meetings ähnelt dem der Informationsveranstaltung für den Sommersport im Juli 2019 in Bonn.

Aufgrund der Corona-Pandemie wird der Termin in digitaler Form umgesetzt. Er richtet sich insbesondere an die Sportdirektor*innen und die Verantwortlichen für PotAS in den Spitzenverbänden.

Um das bestehende System zu reflektieren und weiterzuentwickeln, wurde abgefragt, wie erfolgsrelevant die unterschiedlichen Kriterien aus Sicht dieser Personengruppen sind.

Insgesamt haben sich 577 Athlet*innen, 90 Trainer*innen und 33 Sportdirektor*innen an der Befragung beteiligt. Mehr Informationen zur Befragung und den Ergebnissen

PotAS-Kommission bereits zu diesem Zeitpunkt sehr intensiv mit der Evaluation und der Weiterentwicklung des Attributesystems.

Ergänzt werden die Überlegungen durch die Ergebnisse der Online-Befragung und des Meetings im Oktober.

Ausblick: Produktion eines Erklärvideos über den Förderzyklus im deutschen Spitzensport

Gemeinsam mit der Agentur KG Media Factory erstellen die PotAS-Kommission und Geschäftsstelle zurzeit ein Erklärvideo zum besseren Verständnis der verschiedenen Schritte im Fördersystem für den deutschen Spitzensport.



Andreas Breitling/ Pixabay

Online-Befragung

Das Herbst-Meeting schließt inhaltlich an eine Online-Befragung an, welche die PotAS-Kommission im Mai 2020 an Athlet*innen, Trainer*innen und Sportdirektor*innen gerichtet hatte.

finden Sie unter www.potas.de.

Weiterentwicklung des Systems für den nächsten Zyklus

Durch die Verschiebung der Olympischen Sommerspiele von Tokio befasst sich die

Impressum

Geschäftsstelle der PotAS-Kommission, Graurheindorfer Str. 198, Haus 6, 53117 Bonn
Telefon: +49-(0)228-99-640-9006, E-mail: presse@potas.de

Sie möchten das Informationsschreiben regelmäßig erhalten? Schreiben Sie uns eine formlose E-Mail an presse@potas.de.